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Comité de área de San Diego-Imperial 

2650 Melbourne Drive, San Diego CA 

Acta de la reunión del 21 de Noviembre de 2013 

Se inicia la junta 

El Comité fue llamado al orden a las 7:01 por Jane G, Coordinadora del área 8, con un minuto de silencio, seguido por la 

oración de la serenidad. Un momento de silencio fue llamado para Margo, un pasado MCD quien falleció recientemente. 

Se leyó la Declaración de la unidad. Los doce conceptos fueron leídos alternativamente en inglés por Peggy Rose y en 

español por Arturo. Se ofrecieron presentaciones y varias personas se presentaron. Kevin M, el nuevo Coordinador de  

CCP, Kevin, el nuevo MCD para el Dist. 4, Randy, un RSG del Dist. 21, más un par de otros, fueron recibidos al Comité de 

área. Peggy Rose pidió a voluntarios para la limpieza.  

Pase de lista: Monty  

Monty, registrador del área, realizó el pase de lista del Comité de área y declaró que se habían cumplidos los requisitos 

para un quórum. Ocho oficiales estuvieron presentes, 18 MCD ' s, y 10 coordinadores de Comités estaban presentes. Al 

comenzar las rotaciones, recuerden enviar registros de los cambios de direcciones para el registrador del área. Las listas 

se actualizan regularmente y correcciones necesitan someterse a Monty tan pronto como ocurran. 

Aprobación del acta de Octubre 2013 del Comité de área: Roxane R. Secretaria 

 Por favor cambiar acta para reflejar a "Butch" como tesorero alterno del MCA de Octubre. Arturo                  

estaba ausente el mes pasado. 

 Las actas están disponibles en formato digital. Póngase en contacto con el Secretario del área 8 y para obtener 

una copia digital (vía correo electrónico.) Presidentes de comités saber por favor presentar información de 

correo electrónico con el registrador tan pronto como sea posible y nuevos MCD ' s. Si tu alterno quisiera una 

copia digital, agregar dirección de correo electrónico a la lista dela Registrador. 

Oct Oct  2013 YTD Presupuesto 2013 Diferencia con presupuesto anual 

Contribuciones de Grupo  4,000.60 28,365.45 45,932.00  17,566.55 

Contribuciones individuales 0.00 980.11 .00  .00 

Contribuciones de Distrito 10.00 675.37 .00  .00 

Total de las contribuciones 4,010.60 30,020.93 45,932.00  -15.911.07 

Total de gastos presupuestados 995.43 27,457.60 42, 332..00  -14,524.40 

Contribuciones menos gastos 

presupuestados: 

-3,015.17 2,563.33   

Total de gastos no presupuestado .00 400.00 .00  400.00 
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 Las actas de Octubre de 2013 MCA fueron aceptadas y aprobadas por el Comité como se presenta.  

 Es eficaz presentar su informe mensual al Secretario del área 8 vía correo electrónico a tiempo roxroll@AOL.com 

Informe del Tesorero: Arturo, Tesorero 

 Informe presentado por escrito. 

 Recordar a los grupos que contribuyen a la Área incluir una dirección de correo electrónico para que podamos 

procesar Agradecimientos y contribuciones electrónicamente y a un bajo costo. 

 Cualquier cantidad contribuye a llevar el mensaje al alcohólico que aún sufre. 

Calendario Maestro 

EVENTO ANFITRION FECHA 
 

TIEMPO UBICACIÓN 

Raíces Cte. Archivos  24 De Nov 2013 2:00 p Torrey Pines Christian Iglesia-La Jolla 

Maratónica de acción de Gracias Dist 8 28 De Nov 2013 
3:30 - 11 

p  

South Bay pioneros-270 C St Chula 

Vista 

Nochebuena y Navidad maratónica Dist 8 Dic 24-25 2013 
1: 30p-

11a 

South Bay pioneros-270 C St Chula 

Vista 

Maratónica de la víspera de año nuevo Dist 6, 7 y 9 
31 De 

Diciembre 
2013 2:00 p Iglesia-6th y Penn-Hillcrest 

Maratónica South Bay Nochevieja Dist 8 
31 De 

Diciembre 
2013 1:30 p 

South Bay pioneros-270 C St Chula 

Vista 

Asamblea de orientación Dist 5 y 11 11 De Enero 2014 8:30A 
United Methodist Church-Mission 

Valley 

Taller de DCM/Comité Área 8 25 De Enero 2014 8:30A 
United Methodist Church-Mission 

Valley 

Valle Imperial Roundup 
 

Ene 31-Feb 2 2014 
 

225 "A" Street, Brawley 

Taller PRE-PRAASA Dist 8, 15 y 19 1 De Feb 2014 9:00a Torrey Pines Christian Iglesia-La Jolla 

Taller pre-Congreso  Varios Dist. TBD 2014 TBD Por determinar 

4 Área DCM sesión de compartimiento Área  5 15 De Feb 2014 TBD Por determinar 

Taller “Juntas sin representación” Dist 1 y 23 TBD 2014 TBD Iglesia – 3419 Grand Ave, San Marcos 

Gastos totales: 1,385.43 29,472.17 42,332.00  -14,124.40 

Contribuciones menos gastos totales: 2,625.17 -836.67   

Saldo total: Agosto de 2013 $ 10.403,89    

mailto:roxroll@AOL.com
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PRAASA Área 8 Mar 7-9 2014 
 

Town & Country Resort — Mission 

Valley 

Asamblea pre-conferencia Dist 9, 16, 17 5 De Abril 2014 8:30 a Por Determinar 

San Diego primavera Round-Up SDSRU Cte. Abril  17-20 2014 
 

Town & Country Resort — Mission 

Valley 

Asamblea post-conferencia Dist 14 y 19 31 De mayo 2014 8:30 a Por Determinar 

Nota: los eventos en letra negrita no son patrocinados o presentados por entidades de servicios del área 8 y están 

listados para planificación únicamente. Actualizado 17 de julio de 2013. Información está sujeta a cambios. Ver 

calendario en la Página Web de zona (www.area8aa.org) para obtener la información más actualizada.  

Informe del delegado: Tom M. (Informe presentado por escrito) 

Non-custodio miembro del Comité nombrado para el Comité de los custodios de información pública. Existe una vacante 

para un designado non-custodio miembro del comité, que servirá por un período mínimo de un año en el Comité de 

Información Pública de los custodios. Esta es una posición no remunerada cuyo candidato ideal es un miembro de AA 

con experiencia en medios de comunicación, las comunicaciones en línea y el desarrollo de vídeos de información 

pública. La posición requiere viajar ocasionalmente a Nueva York y la disponibilidad para participar en conferencias 

telefónicas durante todo el año. Los interesados en aplicar para el puesto me pueden contactar 

al:delegate62@area8aa.org para obtener descripción de trabajo detallado y una hoja de resumen. Fecha límite para la 

solicitud es 02 de enero 2013. La posición de Miembro del Comité Nombrado se usa para aportar experiencia al Comité 

que puede ser útil para futuros proyectos o para cubrir una necesidad actual en el comité. No-Custodios miembros del 

comité designado son elegibles para convertirse en directores no-custodio de una de nuestras dos empresas una vez 

finalizado su mandato. 

75th Aniversario Conmemorativo Edición del Libro Grande- Pre-órdenes para la edición conmemorativa del Libro Grande 

comenzaron el 15 de noviembre y los libros serán enviados en abril de 2014. He enviado copias de la orden de pedido a 

la Lista de Área esta semana, pero por favor recuerden que la Oficina Central de San Diego y la oficina central del 

Condado Norte ambos mantienen listas pre orden que usted puede añadir su nombre a. El Departamento de 

Publicaciones de los planes para el tamaño de cada editorial dirigido por la demanda de monitoreo pre orden. El 

conmemorativo Libro Grande contará con la cubierta de color rojo y amarillo, papel más grueso, y auténtica réplica de la 

fuente utilizada en la publicación del primer Libro Grande. 

Grapevine y La Viña- Grapevine ha lanzado nuevas actualizaciones por correo trimestrales destinados a ser utilizados a 

nivel de grupo para informar a los miembros de la las noticias de Grapevine. Grapevine y La Viña ahora ofrecen 3 

boletines por correo electrónico y 2 citas de correo electrónico de ambas revistas para uso de los miembros de AA y los 

representantes del grupo. El último boletín de correo electrónico es para uso a nivel de grupo para informar a los 

miembros del grupo sobre temas de actualidad Grapevine revistas, libros, ofertas y noticias sobre lo que se ofrece en el 

sitio web. Para ver el Grapevine y la oferta de correo electrónico La Viña busque el enlace "Regístrese para recibir 

actualizaciones por correo electrónico GV / LV" en las opciones de menú en la parte superior de la página principal GV. 

Seleccione el vínculo y añada su dirección de correo electrónico para comenzar a recibir los boletines de noticias o citas 

inspiradoras. El libro Grapevine titulado  "Nuestras propias palabras, las historias de jóvenes AA en la recuperación" es la 

última antología de artículos del Grapevine que se ofrecerán en forma digital. A partir del 25 de noviembre se puede 

comprar y descargar en Amazon, Barnes and Noble, o iBooks por $ 9.99. No hay que olvidar que el sitio web Grapevine 

http://www.microsofttranslator.com/bv.aspx?from=en&to=es&a=http%3A%2F%2Fwww.area8aa.org%2F
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ofrece certificados de regalo de suscripción para la revista impresa y la versión en línea y que los libros Grapevine hacen  

grandes regalos de navidades. 

SMAA y OSG Online-La tienda en línea en aa.org ahora está en marcha y funcionando. La tienda cuenta con libros, 

folletos, panfletos y otros ejemplares impresos de los artículos publicados o producidos por Alcohólicos Anónimos 

Servicios Mundiales que se pueden comprar en línea y enviado a usted. En o alrededor del 01 de diciembre el sitio 

comenzará a ofrecer el Libro Grande en Inglés para la compra y descarga a través de Amazon, Barnes and Noble, o 

iTunes. Estos sitios eventualmente ofrecerán descargas para todas las plataformas digitales, por los once libros 

publicados por SMAA y en inglés, español y francés. Los libros serán publicados en línea a un ritmo de alrededor de uno 

por semana después de que el 1 º de diciembre debut del Libro Grande en Inglés. Gracias por el privilegio de servir como 

Delegado del Área 8 -Tom M. 

Informe del Delegado Alterno: Dean B. (No hay informe escrito presentado) 

MCD, por favor tengan en cuenta que Enero a Febrero 2014 es un calendario de eventos muy ocupado para eventos de 

la zona. Antes de rotar, por favor recuerde a sus distritos que la asistencia a los talleres de la pre-conferencia son críticos 

para los RSG que asistan. El Delegado y Alt. Delegado viajan a grupos de distritos para presentar los temas del programa 

a los miembros del grupo. Las fechas específicas no se han confirmado, sin embargo nosotros prevemos los talleres de 

juntas de Inglés serán entre el viernes 21 de febrero y el lunes 24 de febrero Talleres en español se llevarán a cabo 

después de PRAASA. Para aquellos que están rotando fuera de las posiciones de Servicios Generales de este año por 

favor, tenga en cuenta que tanto Intergrupal y H & I tienen oportunidades de servicio y necesitan la ayuda. Hay muchas 

otras oportunidades de servicios en nuestra área si usted está interesado en permanecer activo en AA 

Coordinadora Área 8 : Jane G. (Véase el acta de la Asamblea de área para el informe completo de las actividades de la 

coordinadora) 

Nuestro cambio a la edición en formato digital nos obliga a avanzar hacia la independencia de la venta de literatura 

como una manera de mantener a AA autosuficiente. 

Margo, quien recientemente falleció, era el Enlace a la Zona 4 Sesión de compartimiento de MCD’s. ¿Hay un voluntario 
para ocupar el lugar de Margo? (Dustin B. levantó la mano.) Gracias Dustin. 
Paul: He sido designado para hacer de este panfleto y no puedo hacerlo solo. Si alguien quiere unirse a un pequeño 
comité para ayudar a trabajar en esto, me ve en el descanso. 
Nuestro Comité de Literatura está en la necesidad de un Coordinador del Comité. 
Hay una gran cantidad de trabajo que se realiza por este comité. El actual Coordinador está rotando y hay la necesidad 
de que alguien de un paso adelante y en el cargo de Coordinador. Este es un buen momento para que alguien de un 
paso adelante como Coordinador alterno de este comité, también  

 
Junta de Comité del Área 

El Comité de Área se reúne mensualmente, en el 3er jueves del mes, de 7 PM a 10 PM. La dirección es 2650 Melbourne, 
San Diego, CA. Todos los miembros de AA son bienvenidos. Para obtener un punto de la agenda, por favor póngase en 
contacto con chair@area8aa.org para comenzar el proceso. Si es necesario, su solicitud o propuesta específica serán 
dirigidos a la asistencia de uno o más de los comités permanentes de nuestra área. La reunión del Comité de Área y 
todas las demás reuniones de servicios generales están abiertas a todos los miembros de AA. 
  
 
 
Coordinador Alterno: Mike:  Bon fire en Brawley en Fred’s Friendly Farm.   
Comité de Enlace Reporta: 

Concilio Coordinador de San Diego: Jerry: El Concilio Coordinador celebró su reunión 821a (octingentésima 
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vigésimo primera) el14 de noviembre 2013. El quórum se cumplió, y el presupuesto para 2014 fue aprobado por 
unanimidad. El libro del mes, Como lo ve Bill, está en venta en la librería, por $ 1.00 de descuento en el precio 
regular. El libro del mes de diciembre, en oferta, es cualquier libro Grapevine, hasta agotar existencias. El Comité de 
Programa presentó el 73er (Septuagésimo tercer) Aniversario Desayuno en la Iglesia Metodista Unida el Sábado 16 
de noviembre de 2013. Esta fue la primera vez que el comité hizo la organización, cocinar, servir y limpieza. En el 
pasado, esto ha sido siempre un desayuno servido. Bastante caro el contratarlo, y por lo general la asistencia era de 
alrededor de un centenar. Este año, nos llenamos, con la asistencia de 300, a un precio casi la mitad de los años 
anteriores. Su archivista, Joe C., dirigió un programa excepcional de la historia de AA en San Diego. Esperamos 
volver a hacerlo en 2014. Gracias por permitirme servir. 

 
Intergrupal del Condado Norte: (Actualmente necesita nuevo enlace.) 
Intergrupal del Condado Este: Gary: No presente. 
Oficina Central Hispana: Fernando:  No presente. 
Oficina Intergrupal Condado Norte: Juan: Sin Reporte. 
Oficina Intergrupal Sur, Chula Vista: Magdalena: No presente. 
NA Enlace: Jim:  No presente. 
GSDYPAA: Jason: No presente. 
GJAANSD: Emily: Norte de San Diego Gente Joven de Alcohólicos Anónimos, se reúnen el 1er y 3er Domingos del mes, 

a las 5pm en el Moose Lodge en Oceanside. Actualmente tenemos varios puestos disponibles y siempre alentamos 
a cualquier alcohólico a asistir.  GJAAN SD participó en 3 eventos: 

GJAATC Cumbre- Del 18 al 20 de Octubre en Bakersfield. Emily fue el orador por 15 minutos el sábado por la noche. 
SDBFI- El 9 de Noviembre, a las 9:30 pm San Diego ofrece para ICYPAA organizó una fogata en la playa estatal de 

Carlsbad después de la junta  del Grupo Gente Joven de Todo el Condado Norte en el Hospital Tri- City a las 7:30 
pm. Un ejemplo de unidad, diversión y más '.  

GJAANSD-14 al 17 de noviembre en el Queen Mary en Long Beach. Organizamos una reunión maratónica y sala de 
hospitalidad. También tuvimos un número de oradores en una variedad de paneles.  

Eventos venideros: Sábado, 7 de diciembre el Grupo Gente Joven de Todo el Condado Norte será la celebración de su 

10 º Taller Anual de Principiantes. El taller se lleva a cabo en el Hospital Tri-City a partir de las 6:00 pm. Es una gran 
oportunidad de conseguir ahijados y compartir la experiencia con los nuevos miembros de AA. Después de lo cual 
GJAANSD será el anfitrión de un baile de invierno formal en el Alano Club de Oceanside de las 9:30 pm a las 12:30 
de la mañana. También vamos a co-anfitriones de 2 eventos. 

El Comité del Valle de San Fernando de Gente Joven en AA tendrá una junta y torneo de Flag Football este Domingo 24 
de Noviembre en el Parque North Hollywood a partir del mediodía. 

El Todos del Condado de Orange Gente Joven en AA tendrán una junta y una Clásica Fiesta de Fin de Año con Clase en 
la víspera de Año Nuevo en Laguna Hills. 

El enlace de H & I de San Diego (CIASDI): Debbie: Ccompartió el Objetivo de H & I (para establecer y mantener 
reuniones de AA en instalaciones en las que las personas están restringidas y traer AA Conferencia de Servicios 
Generales literatura aprobada en esas instituciones). Tenemos más solicitudes para llevar una reunión, que tener 
voluntarios, por lo que siempre estamos buscando nuevos miembros. Los individuos o grupos pueden adoptar una 
reunión. Tenemos dos reuniones de orientación para cada mes: 3er Domingo a las 12:00 pm en el Hall, de 5150 
Kearney Mesa Rd 92111 y 3er Jueves a las 7:00 pm en la Oficina Central 7075-B Mission Gorge Rd 92120.Contacto 
de salida es para introducción de los alcohólicos que son liberados de las instalaciones confinadas a AA en San 
Diego. Cuando se les notifica de una liberación del condado de San Diego, los voluntarios contactan al individuo 
para llevarlos a sus primeras juntas. 

NC H & I (NCAIC): Richard: No presente   
 

4 personas celebraron los cumpleaños desde la última reunión. ¡Felicitaciones! Hay una lata de colección para el pastel 
de cada mes. La séptima tradición no paga por nuestro pastel de cumpleaños.Descanso: 8:25 

Se reinicia junta at 8:41 

 
Negocios del Comité del Área 

Nuevos Negocios: Los gastos no presupuestados 
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Política: Paul: $ 186.00 por millaje. Comité de Finanzas recomienda esto. 
Discusión: $ 8.65 por encima de su presupuesto. $ 194.65 
Moción para aprobar el gasto: Lewis, Paul lo segunda. 
Todos a favor: (a mano alzada) Cualquier Opuesto? ninguno. 

Accesibilidades: Art: Solicitando honorarios para Interpretación de $ 120 y corto en taller de accesibilidades de $71.82 

dólares. GSO creo un DVD en ASL de un folleto. No podría ser jugado sin un reproductor de DVD. Un reproductor de DVD 

fue comprado por $ 118.79. Comité de Finanzas recomienda ser pagado estos gastos no presupuestados $310.61. 

Discusión: Bajo equipo de capital quedan $167.86 dólares en el presupuesto. ¿Puede eso ser utilizado? No, no es para 

esto. Son los $ 118.00 un gasto de capital?. 

¿Quién mantiene la custodia de los equipos? ¿Tenemos un procedimiento contable para eso? 

Un inventario físico debe ser tomado cuando rotaciones tienen lugar. 

Los fondos de sobra fueron, según sea necesario para la interpretación, no para la compra de equipos. 

Dado que esta es facilitar material impreso a continuación, esencialmente se podrían utilizar fondos de traducción. 

Reproductores de CD no tiene un elemento de línea. 

Ese dinero y esa línea no es la interpretación de tan sólo el comité de área . 

Debido a que no se presentaron una o dos juntas , no usamos ese dinero. Vamos a tener dinero sobrante al final del año. 

Esta es una manera de revelar y comunicar a la comunidad como nuestra séptima tradición se está utilizando . Esto es lo 

que estoy hablando cuando hablo del Área en desarrollo. Si totalmente revelamos que trabajo de 12 pasos de nuestra 

séptima tradición está haciendo, informamos a nuestros grupos. 

Cuando se trata el tema ASL línea " L 17 ", que se refería a ... 

Buscar sólo " Comité accesibilidades ," H - 1 . Esto es lo que nos estamos refiriendo. 

¿Tenemos más discusión. 

Moción: Aprobar $ 310.61 para el Comité accesibilidades. 

Todos a favor. Ninguno se opuso. 

Moción para Aprobar un capital de gastos - proyector multimedia 

Comité de Literatura: Ray : ( Ver redacto ) El Comités de Literatura pide $ 450 para la compra de un nuevo proyector 

multimedia. Debemos actuar ahora para comprar un nuevo proyector. 

Discusión: ¿Podrá un proyector actual ser utilizado con nuestro actual sistema PA? 

El equipo que está conectado a el proyector es lo que está conectado a la AP. 

Casi todos los proyectores tienen su propia salida de audio. Esto no es un problema difícil de resolver. 

Cuando especifiques el proyector considera el precio de reposición de las lámparas. 

Hablo a favor de conseguir un nuevo proyector. La noche de cine es un gran éxito y es excelente difusión. 

Se comprara un nuevo proyector, viene con una lámpara? Sí. Me gustaría usar un nuevo proyector en los talleres de la 

pre-conferencia. Pero estoy preocupado acerca de cualquier petición que no haya pasado por el comité de finanzas. Ya 

que esto se considera como compra de equipo, esto usualmente se revisa con el comité financiero. Yo no estuve 

disponible en el mes de octubre. Yo propongo que movamos esto al comité de IT (Información y Tecnología) primero y 

luego al financiero para recomendaciones .De acuerdo a lo que yo se nunca hemos estado envueltos en la compra de un 

proyector. En cuanto a poner esto sobre la mesa de IT, es realmente necesario? Si, ese es el procedimiento. E & D dice 

“se podría llamar a IT para muchas cosas relacionadas con equipo de computadoras,” pero no hay nada que diga que les 

involucrara con la compra de equipo audio visual. Estoy tratando de conseguir algo que nos sirva bien. Proyectores 

nunca fueron parte del presupuesto de literatura. Depende de ustedes. Por mí no hay problema. Se enmienda la 

moción: Yo propongo que mandemos la moción al financiero para recomendación. Segunda.  

Todos a favor…alguien opuesto? 3 
Opinión de la minoría: 
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En el último par de años el comité de literatura ha pedido fondos para un proyector, $800 un año.  El comité financiero y 

el tesorero hablaron acerca de que esto se tiene que llevar al comité y a la asamblea. Yo trate de evitar tomar una 

decisión apresuradamente. 

Yo pienso que debemos autorizar al coordinador del comité de literatura a que haga la compra. 

Moción para reconsiderar: Todos a favor de reconsiderar: 21 todos los opuestos: 3 

Se reabre discusión: Hay una junta del comité de finanzas y otro comité del área el mes que viene. 

Necesitamos actuar ahora cuando los precios están bajos. 

No parece que haya esa urgencia. 

Pero el proyector tiene 14 años. 

Generalmente trato de quedarme callado pero me quiero ir a mi casa a dormir. La última vez que compramos un foco 

fueron $200. Yo digo que compremos un proyector de $400 es como comprar dos focos. 

Yo estaría feliz de compartir los detalles con quien los quiera. Solo quiero poder jalar el gatillo si encontramos uno que 

funcione para nosotros. Estamos tratando de hacer esto en el comité del área porque es menos de $450. Usualmente el 

comité de literatura va a la asamblea del área. Si este es equipo de capital entonces debería ir por los canales 

apropiados. La idea en enfocar al área en el tipo de petición que esto es, así como una revisión de última hora pero si 

vamos por el proceso regular de todos modos deberíamos de poder comprar un buen proyector en enero. Yo preferiría 

mantenernos en el proceso normal.  

Moción para llamar la pregunta: Todos a favor de llamar la pregunta? Todos los opuestos? Nadie (fin de la discusión). 

Todos a favor de mandar esta petición al comité de fianzas para su recomendación? 21-9 la moción pasa. 

William: Conferencia de Servicio General, punto de la agenda (Ver moción) 

El grupo Different Strokes en Rancho Peñasquitos quiere proponer que “La Opinión del Doctor” se haga disponible en 
forma de panfleto, quizá con una breve introducción explicando que fue el Dr. Silkworth. El mismo panfleto también 
podría incluir una reimpresión del artículo de Grape vine que Silkworth escribió titulado “Caídas y la Naturaleza 
Humana.” Nosotros solicitamos al Comité de Custodios en Literatura que preparen un borrador del panfleto o un 
reporte de progreso para la Conferencia del Comité de Literatura 2014. 
Distrito 21 hace una moción para crear un panfleto acerca de “La Opinión del Doctor” para ser utilizado por el comité de 
CPC en un esfuerzo para proveer a los doctores y otros profesionales con este valorable segmento de nuestro Libro 
Grande. 
Discusión: Van a borrar esa parte? 
Como vamos a votar? 
Es solo para demostrar apoyo. 
Cuantos están a favor de proseguir con la moción? (1 opuesto) 
Tiene nuestro apoyo. 
Emily: Mover los fondos de los comités activos a las Guías financieras 
Fondos para los comités activos… 
Estamos moviendo la locación a alguna ya existente que sea más apropiada. 
Yo digo que hagamos este movimiento. Todos a favor? (Nadie opuesto) 
Emily: Corrección de la sección 11 es la sección que habla acerca del estatus de sin-fines-de-lucro del área. 501C3. 
Cuando se descubrió que el are es 501C4, aprendimos que la dificultad de un 501C4 es que no es deducible de 



8 
 

impuestos. Ese es el problema. El punto aquí es hacerlo simple. El texto que se está borrando es consistente con... 
cualquier cosa borrada que no tenga obligación legal en este conjunto. Tenemos una moción? 
Yo digo que recomendemos que sigamos adelante con esto. Todos a favor? (Nadie opuesto) 
Moción: Re agendar las calculaciones para OSG 
Texto actual: 2. Al final del cuatrimestre, todos los fondos excedentes de 3 mese (25%) del presupuesto del año actual 
será mandado a la Oficina de Servicio General en Nueva York. 
Texto Propuesto: 2. El área deberá depositar todos los fondos recibidos como resultado de las contribuciones de Dinero 
en la Mano. El monto de los fondos que excedan el presupuesto anual será calculado el 31 de diciembre del año del 
presupuesto. En enero del siguiente año, un monto para mandarse a la OSG será recomendado por el tesorero y el 
comité de finanzas. La recomendación será tomada en cuenta de los gastos anticipados, así como de las contribuciones 
anticipadas basadas en información histórica que no menos de 5 años. La recomendación será llevada al comité del área 
a no más tardar de la junta del comité del área de febrero. El monto que se mandara a la OSG será determinado por el 
voto de 2/3 del comité del área. 
Información de Fondo: La moción no tiene ninguna intención de interrumpir la práctica de contribuir los fondos 
inutilizados a la Oficina de Servicio General. La práctica del Are 8 de mandar los fondos inutilizados esta en acuerdo con 
los principios de AA y completamente apoyada. Lo que esta moción ofrece es la consideración de en qué año de 
calendario se calcula y se manda el dinero inutilizado que los grupos y los distritos nos dan para usar en trabajo del 
12avo paso. 
La moción está pidiendo que: 
Se re agende la calculación que se manda a la OSG de su formato actual de cada 4 meses a anualmente; proveyendo que 
un cheque adicional para estos fondos está cubriendo la necesidad de trabajo del 12avo paso como está aprobado en el 
presupuesto de la asamblea del área. 
Reportes de Distritos: 
Distrito 1: Mike: Sin Reporte 
Distrito 2: William: 4 RSGs estuvieron presentes. Nuestro MCD alterno renuncio el mes pasado después de 3 meses de 
ausencia. 3 RSGs regulares están saliendo debido a sus enfermedades muy serias. El Friendship Center ahora tiene un 
RSG y yo reclute a un nuevo RSG para el club Alano del condado norte después de no tener uno por 2 años.  
Distrito 3: Louis L (Alt): 8 RSGs atendieron. El taller de apadrinamiento para el 7 de diciembre, 1-4pm. 130 Fig St. 
Escondido, CA 92025. 
Distrito 4: Michelle: 8 RSGs presentes. Elegimos nuevo MCD, tesorero, y registración usando los procedimientos de 
Elecciones del Tercer Legado con la ayuda de dos oficiales del área. Continuamos planeando el Taller de Secretarios que 
será el 26 de octubre. Visita de un miembro del comité de Grapevine. 
Distrito 5: Vince: Sin Reporte. 
Distrito 6: Renee: Sin Reporte. 
Distrito 7: George Mc: 5 RSGs estuvieron presentes. Nuestros temas principales fueron ser co-anfitriones de las 
maratónicas de Víspera de Año Nuevo, PRASSA, y el borrador del presupuesto del distrito 7 para 2014. 
Distrito 8: Tanya: Sin reporte. 
Distrito 9: Fred: 3 RSGs en asistencia. La fogata será el 14 de diciembre. Volantes, etc., a cargo de Dennis L. 
Contribuciones hechas a área 8 y H e I. 
Distrito 10: Paul: Sin reporte. 
Distrito 11: Karen P: Sin reporte. 
Distrito 12: Connie: 10 RSGs presentes en nuestra última junta. Nuestro 2ndo taller anual de “Sobriedad Emocional” fue 
un éxito con 135 en asistencia. En noviembre, invitamos a Monte, el registrador del área a conducir nuestras elecciones 
de distrito 12. En noviembre, vamos a hablar acerca del presupuesto para el distrito 12. 
Distrito 13: Phil: Sin reporte. 
Distrito 14: Gary: Dist. 14 revisó los muchos documentos, incluido el informe trimestral y AA y el profesional. Miramos la 
introducción del nuevo Coordinador de la Junta y gran Informe habitual de Tom. También tuvimos una discusión sobre el 
presupuesto de la Asamblea. 
Distrito 15: Cruz: en Dist. 15 seguimos reuniendo cada 2 semanas. Todavía estamos considerando si debemos de abrir un 
nuevo distrito. Tenemos cerca de 15 RSG's. 
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Distrito 16: Linda: en nuestra última junta tuvimos a 9 RSG's. En nuestra última junta  aprobamos un presupuesto de 
2014. Ray, Coordinador  de literatura, dio una presentación. Nuestra junta de diciembre será una junta sin negocios pero 
"Noche de películas" y comida en su lugar. En enero llevaremos a cabo las elecciones. 
Distrito 17: Santiago: no estaba presente. 
Distrito 18: Pedro: 8 RSG's  presentes. Nuevos puestos elegidos para el año 2014: nuevo DCM-Efrain A., Secretario-
Lorena, Tesorero-Fortunato, DCM alternativo-Carlos B.  
Distrito 19: Peggy Rose: Bob de CPC compartió de su comité permanente; Nuestro distrito tiene un DCM, DCM Alterno, 
Tesorero, Registrador, y Secretario; Informes de 2 de los comités activos – Taller de PRAASA y Alkatón; 3 RSG's nos 
hablaron de la singularidad de su grupo;  estudiamos el Manual de servicio para media hora antes de la reunión; hubo 
tiempo para preocupaciones del grupo; la lata dorada fue explicada; Hemos visitado a 45 grupos sin representacion 
desde enero. 
Distrito 20: Margo: Ningún informe.  
Distrito 21: Bill: teníamos presentes 7 RSG’s y discutimos la propuesta del volante de la opinión del Doctor. También 

votamos para enviar la propuesta al área 8. 

Distrito 22: Tom: 7 RSG's presentes. Discutimos las próximas elecciones del distrito y el presupuesto del distrito de 2014. 

Discutimos la propuesta hecha en la Asamblea de presupuesto y aunque fue rechazada por unanimidad, hizo a la gente 

más consciente. Animamos con avidez los RSG's de volver a sus grupos a reclutar a voluntarios para PRAASA.  

Distrito 23: Dustin: Ningún informe. 

 

INFORMES DE LOS COMITES PERMANENTES 

Accesibilidades: Art: Tuvimos taller de la accesibilidad el 5 de octubre con diferentes oradores. Tenemos los recursos 

para los alcohólicos con necesidades especiales. Un DVD está disponible para el alcohólico con discapacidades. Tenemos 

seis reuniones con intérpretes cada semana. 

Agenda: George: Reunimos el 24 de noviembre en la Oficina Central. Hubo 6 asistentes. Discutimos y nos pusimos de 

acuerdo enviar a todas las sugerencias para los temas de la  Conferencia de Servicio General de 2015 y temas de 

discusión a Tom para reenviar a OSG. Discutimos los comentarios que recibimos en las pantallas que probamos en una 

Asamblea del área. Repasamos la agenda para la junta del Comité de área. Necesitamos a un nuevo Coordinador y 

Coordinador alterno para el Comité de Agenda. 

CPC: Bob: Kevin M. será el nuevo Coordinador de C.P.C. en 2014-2015. Hicimos una presentación a los miembros de la 
junta directiva y personal  en la familia judía de servicios el 12 de noviembre de 2013. Se pide que se mantenga un 
estante de volantes y que ofreciéramos horarios de reuniones y piezas informativas para el uso de los profesionales. 
Finanzas: Parker: Ningún informe. 
Grapevine/La Viña: Suzanne: pusimos los últimos toques en el Taller de escritores de Grapevine/La Viña que se 
celebrará el 2 de noviembre en la iglesia All Souls, 1475 Catalina Blvd, San Diego, CA 92107. 9:30-mediodía. Rellenamos 
los paquetes con materiales de Grapevine y La Viña. Habrá un desayuno continental, 3 oradores, interpretación, la mesa 
de materiales del Grapevine/La Viña. Las visitas han continuado. Por favor, avísanos si no hemos visitado su distrito. 
Queremos hacerlo antes de finales del año. Tuvimos el privilegio de asistir a los talleres de Accesibilidades y Sobriedad 
Emocional. Siempre es un honor estar de servicio. Las elecciones del Comité llevarán a cabo el 9 de noviembre en la 
Asamblea del área electoral como voy a estar girando hacia fuera pronto. Si tienes alguna pregunta, por favor llame al 
760-271-2229 o escríbeme por correo electrónico al zaneryan@aol.com . 
Tecnologías de la información: Steve: Nuestra reunión fue anoche. Si tienes un volante por favor envíalo a política y 
traducción primero antes de reenviarlo a la Comité IT. 

mailto:zaneryan@aol.com
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Literatura: Ray: necesitamos a 4 nuevos miembros de nuestra Comité. En nuestra última reunión votamos para 
presentar una moción para un presupuesto para comprar un nuevo proyector multimedia. Nuestra próxima reunión será 
el 16 de diciembre de 2013 a las 7 de la noche en la Oficina Central. 
Boletín: Gary S: (Alt) hemos tenido algunos retrasos en la recepción de nuestras traducciones en español. También hay 
preguntas sobre el contenido como los artículos no pueden ser sometidos por los candidatos potenciales para las 
próximas elecciones. Mientras escribo este informe se me ocurrió que hubiera sido bueno tener artículos de los 
delegados de antes. Claramente este tipo de artículos no podría ser sobre los temas del día. O tal vez archivos pudieran 
contribuir en algunos artículos.  
Política: Paul: (3 miembros necesitados.) Hubo elecciones y Emily es nuestro nuevo Coordinador a partir de enero. 
Continuamos nuestra actualización manual DCM y espero terminarlo antes de enero.  
Nativo americano enlace: Jim H. El 8 de noviembre de 2013 varios miembros de A.A. eran responsables del Custodio de 
Servicio General,  Rod B., un miembro de la nación Dine, para hablar en la Sala Tribal de la Reservación de Pala. Mi 
agradecimiento a Tom M., Rob & Margie A., Don M. y la junta de Pala de Alcohólicos Anónimos, Lleva el Mensaje a los 
Nativos Americanos, para su cooperación y colaboración para que este evento sea un éxito. Rod habló en la reservación 
Pala hace dos años y cuando se le pidió la junta para apoyar otra  junta de orador con Rod, el Custodio de Servicio 
General, quien también sirve como Coordinador del Comité de literatura de Custodios, la cooperación con la Comunidad 
Profesional/Tratamiento/Necesidades Especiales-Accesibilidades y comités de convenciones internacionales y foros 
regionales, hubo cooperación inmediata. La junta de Pala el lunes tomó una conciencia de grupo y decidió pedir al 
Consejo Tribal permiso para utilizar el salón tribal en la noche del 8 de noviembre de 2013. El Consejo tribal dio luz verde 
y se distribuyeron dos volantes. Fui capaz de distribuir volantes a la junta Waucau de A.A. en el Club Alano de North 
Shores y la junta en Santa Ysabel el sábado por la noche en la misión. Un hermano en la junta de la misión tomó volantes 
e hizo un compromiso para distribuirlos a otras juntas sobre las reservaciones en el Condado Norte 
La junta de Oradores del 8 de noviembre con Rod fue bien asistida y todos fueron bendecidos por la charla por nuestro 
hermano Dine. Su charla fue dividida en tres temas. El primer tema fue un plano claro y exacto sobre la jerarquía 
organizativa de miembros, grupos, zonas y distritos de la región del Pacífico y la geografía de cada región de Alcohólicos 
Anónimos. El segundo tema fue su historia personal de recuperación que fuertemente reveló cuánto de un milagro era 
que nuestro Sirviente de Confianza está vivo y no muerto. El tercer tema tenía muchas radios en la rueda. En primer 
lugar, era claro que los principios de A.A. esbozadas en el programa de los 12 Pasos y 12 Tradiciones estaban en acuerdo 
completo y armonía con la espiritualidad nativa americana. Un segundo rayo fue que muchos miembros de A.A. no 
entienden adónde va el dólar que ponen en la canasta en el momento de la tradición 7a. Rod define un escenario de "A 
hasta Z" de cómo las contribuciones de miembros se aplican a los recursos de la literatura que salvan vidas. Entonces 
contaba historias de cómo la literatura escrita en las lenguas de las personas "que no sea de habla inglesa" mueve al 
recién llegado en gratitud y aceptación. 
Otro rayo en la discusión de Rod B. se centró en los alcohólicos que abusan al recién llegado. Entonces, aconsejó Rod, el 
veterano tiene un trabajo para proteger al recién llegado de este abuso. Un importante corolario de esto es el peligro de 
los recién llegados de enamorarse en el campus de A.A. y pensando que están asegurando su sobriedad. Viejas manos 
saben  mejor y pueden avisar las nuevas manos para mantenerlas a sí mismos. Como siempre ha sido un placer ser parte 
de este evento y ayudar a ser parte de la solución. Gracias por permitirme ser de servicio. 
Traducción: Hugo: Intentamos establecer una junta mensual para que podamos tener uniformidad en nuestras 
traducciones. Hemos tenido 2 voluntarios nuevos y queremos formar un taller.  
Archivista: Joe: Ningún informe.  
Moción para cerrar apoyado y aprobado. 
La próxima Asamblea del área será el 11 de enero de 2014, la Asamblea de Orientación. 
Clausura: Compromiso de responsabilidad. 
Junta cerrada a las 21:58 Respetuosamente,  
R. Roxane, Secretario, Panel 62 zona 8  y Gonzalo C., Secretario Alternativo. 
 

 

 


